
Velofahrkurse für Kinder und Eltern

FRAUENFELD. Zwischen April und Juli bietet Pro Velo Thurgau 14 Velofahrkurse an für Kinder und ihre Eltern an 13 Kursorten im Kanton. Die Kurse richten sich an Kinder ab 6 Jahren und ergänzen den Verkehrsunterricht der Kantonspolizei. Sie erhalten die wichtigsten Grundlagen für das Velofahren vermittelt, und den Eltern wird aufgezeigt, worauf sie beim Üben mit ihren Kindern achten sollen. Laut Strassenverkehrsgesetz müssen Kinder bereits ab 6 Jahren die Verkehrsregeln kennen und in der Praxis anwenden. Obschon es sich bei den Velofahrkursen um ein auserschulisches Angebot handelt, helfen die Schulen beim Verteilen der Anmeldetalons; zudem arbeitet Pro Velo Thurgau eng mit Elternvereinen zusammen. Das Angebot hat sich gut etabliert; letztes Jahr nahmen über 750 Personen daran teil. (red.)

info@provelothurgau.ch